

Palabras del Director del Servicio de Infraestructura, Cnel. (Av.) Carlos Ballesté

Conmemoración del 57.º aniversario del Servicio de Infraestructura.

Fecha: 29 de setiembre de 2025.

El 27 de setiembre de 1968 se creó la Dirección de Infraestructura de la Fuerza Aérea. 57 años han pasado, y seguimos manteniendo el mismo espíritu y reafirmando nuestra misión esencial en el sostentimiento de la capacidad operativa de la Fuerza Aérea. Hoy con un nombre más acorde: “Servicio de Infraestructura”, pues “servicio” significa dar todo de uno en apoyo a otros, dejando muchas veces relegadas nuestras propias necesidades. A pesar de que las herramientas y maquinaria que utiliza esta Unidad suelen ser ruidosas, nuestro trabajo es silencioso, pero no por esto menos importante.

La diaria labor comprende la planificación, ejecución y supervisión de proyectos de infraestructura, así como el mantenimiento y reparaciones menores a cargo de nuestro Personal de obra, asegurando que cada unidad disponga de los medios adecuados para el cumplimiento de sus respectivas misiones. Desde el diseño y mantenimiento de instalaciones edilicias y hangares, hasta la supervisión de obras y asesoramiento técnico en arquitectura, su aporte resulta fundamental para la operatividad de la Fuerza Aérea.

En tiempos donde los recursos son muy escasos, nuestra tarea consiste en priorizar y dar orden a las necesidades, que por cierto son muchas. No todas ellas pueden ser contempladas de inmediato, pero sí, les aseguro, que intentamos buscar soluciones a cada una de ellas, dentro de nuestras posibilidades. Se requiere esfuerzo, trabajo sincronizado de equipo y paciencia, ya que los tiempos de ejecución no suelen ser los que quisiéramos.

Los cimientos y columnas de esta casa, nuestra Unidad, están desde sus comienzos sobre suelo firme. Siguen siendo el compañerismo, celo en el Servicio, profesionalismo, voluntad manifiesta, creatividad y pienso y una administración efectiva. Son las virtudes que hacen de mi lugar de trabajo, el mejor en el que puedo estar y en el que me gusta estar. Deseo que cada integrante de este Servicio sienta a día a día lo mismo. Debemos constantemente, así como chequeamos y mantenemos la infraestructura, supervisar y mantener estos cimientos.

Al Personal superior y subalterno que tengo el honor de dirigir aquí y en el Destacamento de Santa Teresa: Sé que ha sido un año de momentos duros a nivel personal para varios integrantes de este Servicio, y he visto con orgullo vuestra preocupación y dedicación en colaborar para acompañar a los afectados. Son el recurso más valioso, y les agradezco la lealtad y la ardua labor de un año más.

A los nuevos integrantes, sean muy bienvenidos. Es un gusto contar con cada uno de ustedes en nuestras filas.

Agradezco también al mando superior por la confianza depositada en mí para este cargo, que desde el primer día me ha llenado de satisfacciones y me ha hecho crecer.

A cada Unidad, Sub-unidad y repartición hoy aquí representados: muchas gracias por el continuo apoyo y sostén invaluables, que nos motivan a continuar. Una mención especial de agradecimiento al Comando Aéreo Logístico y a sus Servicios, que continuamente nos brindan las herramientas necesarias para el día a día.

Nuestro escudo lleva la frase en latín “Aedificare Aeriales Domos” que se traduce como “Construyendo edificaciones aéreas”.

No nos toca estar en la aeronave, pero sentimos que estamos allí en cada vuelo. Nos toca proporcionarle a las tripulaciones y a cada integrante de nuestra Institución las máximas comodidades posibles, para ser partícipes en el cumplimiento de la misión. ¡Nuestra tarea es muy importante! ¡Nunca lo duden!

Finalizando, recuerden: “No son solo edificios, son ladrillos que guardan nuestras historias.” Sigamos construyendo la historia de la Fuerza Aérea Uruguaya”.

¡Por la Fuerza Aérea Uruguaya y por el Servicio de Infraestructura, salud!.